

Racheengel

Von bloody_serah

Kapitel 1: 1.Kapitel - Alles in Ordnung

Es war ein normaler Tag. Ich stand auf dem Schulhof und wartete geduldig bis die Schulklingel endlich verkündete, dass wir nach drinnen in die schützende Wärme gehen konnten. Es war tiefster Winter und der frisch gefallene Schnee glitzerte in der aufgehenden Sonne. Eine vertraute Stimme riss mich aus meinen Gedanken in denen ich versunken war. Unwillkürlich lächelte ich. Ich drehte mich um und sah sie auf mich zukommen. Meine beste Freundin. Sie hatte erst neulich mit ihrem Freund Schluss gemacht. Sie waren 11 Monate zusammen gewesen. Ich hasste ihn. Er hatte sie seit einigen Monaten körperlich misshandelt, wenn sie nicht mit ihm schlafen wollte. Lange Zeit hatte sie mir davon erzählt und ich dachte, wenn ich abwarte, würde sich was ändern. Doch es wurde schlimmer und ich redete schließlich doch auf sie ein. Ich war richtig stolz auf sie als sie mir am Telefon völlig aufgelöst verkündete, dass sie nun endlich Schluss gemacht hatte. Ich war für sie da gewesen. Egal wann sie reden wollte, manchmal sogar mitten in der Nacht, war ich für sie da gewesen. Wir waren in letzter Zeit unzertrennlich gewesen und sie war mir mehr denn je ans Herz gewachsen. Ich umarmte sie als sie bei mir ankam. Man sah immer noch die Trauer in ihren Augen. Dennoch war sie in den letzten Wochen mehr und mehr verblasst. Heute war es nur noch ein leichter Schatten. Ich riss mich mit Gewalt aus meinen Gedanken und lächelte sie strahlend an. "Wie gehts dir?" fragte ich fröhlich und lächelte sie glücklich an. Mein beste Freundin zuckte mit den Schultern. "Immer besser. Und das dank dir." Sie umarmte mich. "Nicht der rede wert", murmelte ich und erwiderte die Umarmung. Grade als ich noch was hinzufügen wollte klingelte es. "Lass uns rein gehen.."hörte ich sie murmeln. Ich nickte und gemeinsam gingen wir rein. Drinnen war es schön warm und das Schulgebäude füllte sich mit jammernden und lachenden Schülern. Die erste Stunde hatten wir gemeinsam unten. Auch wenn wir nicht in derselben Klasse waren hatten wir denselben Stundenplan. Zumindest von den Stundenzahlen her. So hatten wir immer zur selben Zeit Schulschluss.